



Estimado Colaborador:

El grupo Electrolux vendió el pasado 1 de Enero de 2011, la licencia sobre la marca Corberó a la empresa KURBIN LANE, S.L.

Nuestro compromiso con dicha marca debe ser la prestación de reparación dentro y fuera de garantía, a los aparatos comercializados por Electrolux.

Éstos se identificarán y distinguirán fácilmente pues los PNC's y modelos son totalmente distintos de los comercializados por KURBIN LANE y además tendréis a vuestra disposición todos los despieces e información técnica en Procorner, mientras que de los de la nueva empresa no.

Saludos,

Juan Angel Sánchez Sánchez  
Customer Care and Aftermarket Manager